

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Adanya hasil penelitian diatas dengan menggunakan Teknik observasi yang telah dilakukan peneliti kepada narasumber Allhamdulillah berjalan dengan lancar dan juga mendapatkan data yang relevan, penelitian tersebut juga menggunakan beberapa teori untuk di ambil kesimpulan mengenai peran sedekah untuk ketenangan hati :

1. Kegiatan sedekah di Lazisnu sendiri sangatlah bagus karena tidak hanya kita memberi dan bersedekah namun ada juga hal yang di jalani aktivis lazisnu untu bersosialisasi dengan masyarakat yang bersedekah. Dan cara bersedekah di lazisnu sendiri sangat mudah yaitu Lazisnu sendiri menyediakan website yang ada untuk menjangkau siapapun di manapun untuk senang tiasa berbagi, lalu dengan memudahkan lagi di lazisnu sendiri ada yang Namanya KOIN-NU dengan celengan koin-nu sendiri bisa mencakup dari kecamatan maupun desa di wilayah pati untuk bersedekah, dan yang menjadi uniknya lagi saat orang-orangdi bagikan koin-nu tidak hanya di utamakan uang sedekah dari mereka, tetapi saat anggota lazisnu mendatangi rumah warga satu persatu untuk menjalin silaturahmi dan menanyakan apa saja yang bisa di bantu pihak lazisnu sendiri.
2. Faktor bersedekah di Lazisnu sendiri selain caranya yang mudah memakai kegiatan strategi distributor yang cukup menarik, dan Dana pendistribusian sedekah dibagi kedalam empat devisi Kesehatan, Pendidikan, Bencana dan Ekonomi, kemudian lazisnu juga memiliki cara untuk orang bersedekah bisanya melalui, melalui cabang-cabang yang berada di sekitar daerah-daerah yang di bagikan KOIN NU.
3. Dalam pelaksanaan sedekah dengan orang yang bersedekah di lazisnu sendiri banyak dari mereka merasakan ketenangan hati setelah melakukan sedekah, karena dapat di lihat manfaat atau hasil setelah sedekah orang-orang yang berbagi di lazisnu merasakan ketenangan hati, karena pada dasarnya kita sebagai manusia di wajibkan untuk berbagi kepada orang yang membutuhkan.

B. Saran

Saran seperti yang sudah dijelaskan diatas bahwa penulis menarik sebuah kesimpulan berupa saran yang dapat memberikan manfaat bagi pihak NU-CARE Lazisnu Pati

1. Setelah melihat dan mendengar banyak informasi melalui wawancara, saran untuk Lazisnu sendiri lebih banyak lagi membagikan celengan Koin-Nu supaya orang-orang di desa, supaya mereka semua bisa berbagi melalui lazisnu, karena di lazisnu sendiri tidak hanya kita bersedekah namun kita juga bisa meminta bantuan di saat orang terdekat kita mengalami kesusahan.
2. Diharapkan dapat mengembangkan lembaga tersebut khususnya dalam bidang teknologi supaya memudahkan yang akan sedekah dan yang menerima sedekah, jika masyarakat tersebut sudah sejahtera maka sedekah tersebut akan diasalurkan ke daerah lain, ataupun memberikan tempat bersedekah kepada orang-orang jauh dilokasi lembaga tersebut.
3. Seperti yang disampaikan diatas system saat sedekah harus dikembangkan supaya penerima dan pemberi sedekah akan mudah didapatkan

C. Kata Penutup

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan cepat waktu. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terkait dalam skripsi ini. Semoga skripsi yang telah disusun oleh penulis dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.